

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子



# スマイル 天神



天神小学校 学校だより 平成29年11月16日 文責 校長 梶山 和彦

## 天神っ子 スマイル集会 ご参観ありがとうございました！

地域においても公民館祭りが開催されるなど、文化に親しむ時期ですが、本校においても、14日は、スマイル集会と題してお祭りを開催しました。4年生以上が出店形式で、学習したことを発表したり、体験してもらったりして、だれもが楽しめるように工夫を凝らしていました。保護者の方はもとより、幼稚園児や保育園児、地域の方々にもたくさん来ていただき、子供たちも頑張りがいがあったものと思います。



本当にありがとうございました。

また、地域の方からは、「よく挨拶をするようになった。」、「気になる子供が最近よくなってきた」など、お褒めの言葉もいただき、ありがたく感じました。まだまだ不十分な地区もあるようですので、継続して指導していきたいと思っています。

## 大収穫のいもほり！



イノシシによる被害が心配されましたが、荒らされることもなく、育てていたさつまいもをたくさん収穫することができました。2年生の力では掘るのが難しいほどの大きいさつまいもが、たくさんあったようです。昨日の学校



支援会議に出席していただいた委員の皆様へは、ささやかですが、おみやげとしてお配りいたしました。

## 子供たちの服装・健康

朝の登校時はかなり冷たく感じる季節となりました。登校してくる児童の中にもポケットに手を入れている子供が増えてきました。ポケットに手を入れたまま走ってこけると、大けがのもとです。今週末から、また一つ冷え込む予想が出ているようです。インフルエンザも気になります。すでに学級閉鎖をした学校もあります。お子様の服装、手洗い、うがい等の御指導もよろしくお願いいたします。